

医局だより



新型コロナウイルス感染症

お久しぶりです！

新型コロナウイルス感染症が世界中で猛威をふるっています。医療現場の最前線で働く医師や看護師など医療関係者の方々も、外出を自粛して感染予防を徹底している一般の方々も、みなさまお疲れさまです。

医科歯科大学では新型コロナウイルス感染症の蔓延に伴い、診療体制を大きく変化してまいりました。患者さんを受け入れていただいたり、ご紹介の相談をお断りさせていただいたり、他の面においてもご迷惑おかけしたことがあったと思います。この場をお借りして感謝申し上げます。時々刻々と状況が変化しており先を見通すのも難しいですが、医科歯科大学の周産・女性診療科を今後ともどうぞよろしく願いいたします。

学会や研究会は、軒並み中止やweb開催になりました。例年行われる日本産科婦人科学会もweb開催でした。また学生の講義はzoomで行っております。医局だよりに載せるような楽しい催し物も、徹底して自粛しております…

そんな中、心が上向く話題をちょっと探してみました。



B8カンファレンスルームでの宮坂教授です。コロナ関連の会議や対応に忙殺されていますが、安心してください！教授は元気です！

さて、教授の前に気になるものがあります。カンファ室の鍵を長年に渡り守り続けるラスカルです！正確には、あらいぐまラスカルもどきの愛称ラスカルです。



数か月前から可愛い衣装を身にまとうようになり、4月からはPPE(個人防護具)バージョンになりました。田中萌子先生作です。3密の回避も訴えています。緊急事態宣言が解除されたら、ラスカルも衣装替えかもしれません。コロナの早い鎮静化を祈るとともに、次の衣装も楽しみにしています！

6月は例年であれば医局説明会を行っていましたが、今のところ未定です。不安に思っている研修医・学生さんもいるでしょうが、是非HPで情報を得つつ、相談していただければと思います。

それではみなさま、お身体に気をつけてお過ごしください！

2020年5月26日

文責：廣瀬 明日香